

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Bolloré Africa Logistics devient officiellement Africa global Logistics

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

TROIS mois après l'acquisition de 100 % des actifs du groupe

Bolloré Africa Logistics, Mediterranean Shipping Company (MSC) a dévoilé, le jeudi 30 mars dernier, lors d'une cérémonie organisée en direct par visioconférence dans

49 pays africains, le nouveau visage du premier réseau de logistique en Afrique.

Anciennement appelé Bolloré Africa Logistics, c'est désormais Africa global Logistics (AGL) qui sera chargé de promouvoir les activités du groupe. L'objectif pour le groupe est de contribuer de manière durable au développement du continent, avec le souci de mettre en œuvre tous les mécanismes nécessaires à l'épanouissement de ses collaborateurs. De plus, MSC entend poursuivre ses efforts dans la facilitation du transport maritime et dans la création des emplois, au cœur de la transformation du continent africain. En effet, AGL dispose de plus de 250 agences logistiques et maritimes, 22 concessions portuaires et ferroviaires, 66 ports secs et 2 terminaux fluviaux.

L'entreprise, grâce à ce réseau, conçoit et met en œuvre des solutions adaptées aux besoins de ses clients tout au long de la chaîne de valeur, et ce jusque



Photo: AN

Une vue des équipes d'Africa Global Logistics.

dans les zones moins accessibles. " Ce jour marque le lancement d'une nouvelle aventure. Nous allons donner une autre dimension à cette entreprise. Dans ce sens, nous nous sommes fixé quatre valeurs qui vont guider notre gouvernance, à savoir : l'humilité, la passion, l'agilité et la solidarité. AGL est un groupe qui sera au cœur du continent et de son développement. Nous allons promouvoir des activités qui seront porteuses d'emplois ", a précisé le CEO de AGL, Philippe

Labonne.

Concernant l'application de la nouvelle politique sur le plan national, Achille Mayaka, responsable qualité pays, s'est montré rassurant. " Nous partons du groupe Bolloré Africa Logistics à l'entité AGL avec des nouvelles valeurs à partir desquelles l'ensemble des collaborateurs en Afrique et partout vont devoir s'inspirer pour davantage engranger des projets et des succès ", a-t-il indiqué.

Cosumaf : nouveau siège et réaménagement de l'organigramme



Photo: AN

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

LIBREVILLE consolide sa position de plaque tournante des institutions de régulation des marchés sous-régionaux. Après la Commission interafricaine des marchés des assurances (Cima), c'est au tour de la Commission de surveillance des marchés financiers (Cosumaf) de se doter d'un siège à la hauteur de

la réputation d'une institution sous-régionale, à Libreville au Gabon.

Selon Michaël Kambangoye, directeur général de Faco-Construction, qui a réhabilité l'immeuble, le nouveau siège comprend un espace de 600 mètres carrés au rez-de-chaussée, 544 mètres carrés au 1er étage, et 428 mètres carrés au 2e étage comprenant, entre autres, le cabinet du président de la Cosumaf.

Transport ferroviaire: le gouvernement suspend le trafic voyageurs

Le gouvernement a décidé de la suspension du trafic voyageurs pour prévenir toute situation d'aggravation, suite aux déraillements enregistrés quelques jours seulement après la réouverture de l'activité.

Dans la nuit du 1er au 2 avril 2023, se sont produits deux déraillements de trains. Il s'agit : du fourgon à bagage du train de voyageurs N°632, en provenance de Franceville, à 3 km de la gare de Ndjolé. Aucun dégât corporel ni matériel n'a été enregistré. Et aussi du train de marchandise vide N°5111, entre les gares d'Ivindo et Mouyabi où des dégâts matériels ont été relevés.

Ces incidents révèlent la nécessité de procéder à des actions réparatrices portant simultanément sur le train voyageur et la voie ferrée.

Cette mesure sera accompagnée d'un protocole établi entre l'État Gabonais et la Setrag pour une reprise rapide du trafic voyageurs. Toutefois le trafic ferroviaire lié aux activités industrielles, minières et au fret sera maintenu.

Commerçants de Mont-Bouët : la FEG en campagne de séduction

GMNN
Libreville/Gabon

LA Fédération des entreprises du Gabon (FEG) a rencontré, vendredi dernier, dans les locaux de la Chambre de commerce du Gabon, plusieurs opérateurs économiques afin de les inviter à s'inscrire dans les organes du patronat.

Pour le vice-président en charge du commerce de la FEG, Jean-Bernard Boumah, il s'agit pour les commerçants appartenant aux différentes activités, de rejoindre le nouvel organe de la FEG, à savoir la fédération des métiers.

" Cette nouvelle entité n'a pas pour but de supprimer les syndicats déjà existants. Il est



Photo: AN

Les échanges durant la rencontre.

question pour nous de parler d'une même voix, de poser les problèmes de tous. La FEG a pour ambition de regrouper l'ensemble des entreprises du Gabon, il n'y a pas de grandes ni de petites entreprises. Nous nous sommes engagés à mettre cette politique en œuvre ", a expliqué M. Boumah.

De leur côté, les commerçants de Mont-Bouët n'ont pas hésité à poser d'abord des questions au bureau de la FEG, notamment sur leur place dans l'échiquier national, avant de signaler à ces derniers leur volonté de nouer ce partenariat qui se veut gagnant-gagnant.